

VASSULA RYDEN

Nouvelle et impressionnante étape pour les pauvres et l'évangélisation

L'itinéraire spirituel et charismatique de Vassula révèle une nouvelle étape dans le droit fil de l'Évangile : à la fois du côté de l'évangélisation et du service des pauvres.

Tout s'est développé harmonieusement à partir de *La vraie vie en Dieu*, qui a progressivement rayonné dans sa vie et dans le monde entier.

Vassula, née de parents orthodoxes, a été baptisée dans cette Eglise, mais sa foi, pleinement orthodoxe, est aussi pleinement catholique, y compris le Rosaire et le pape, successeur de Pierre (ce que lui reprochent beaucoup d'orthodoxes), car sa vocation œcuménique n'est pas celle du plus petit commun dénominateur dans les bas-fonds, mais un œcuménisme du sommet où Dieu nous attire. Ses premiers guides et conseillers furent d'abord des prêtres catholiques à qui son ange l'avait envoyée, jusqu'à ce que la fameuse *Notification* romaine leur conseille l'effacement.

Première étape

Vassula, épouse d'un expert engagé dans une société internationale humanitaire, connaissait un succès mondain au Bangladesh. Ses expositions de peinture étaient une vraie réussite. Elle était championne nationale de tennis en double, et mobilisée dans les galas de la haute société. Soudain, en novembre 1985, tandis qu'elle notait hâtivement les courses à faire sur son calepin, sa main est arrêtée, puis elle dessine un cœur. Son ange s'est saisi d'elle intérieurement. Elle apprend à le connaître. Il la forme, l'éclaire et lui dicte des messages¹. Elle découvre l'horreur du péché. Elle accomplit une ascension accélérée dans la vie mystique. Au bout de six mois, l'ange se retire

pour laisser la place au Christ, au Père et à l'Esprit. Elle a fait des étapes accélérées dans l'union mystique.

Deuxième étape

En 1989, Vassula a transmis quelques-uns de ses messages à des amis. Cela a changé leur vie. Elle les polycopie, d'abord en anglais (la langue originale). La diffusion progresse de manière arborescente. Pour répondre à la demande, il faut les éditer : aujourd'hui dans plus de 30 langues, à des millions d'exemplaires ; ils constituent 4 volumes, suivis à ce jour de 8 fascicules numérotés de 5 à 12.²

Les réunions internationales qu'organise Vassula, chaque mois, dans le monde entier étendent l'audience dans plus de 50 pays. Elle réunit des foules qui peuvent aller de quelques centaines à quelques dizaines de milliers de personnes (en Inde, au Kerala), toujours pour éveiller la vraie vie en Dieu, car sa prière quotidienne la branche sur la Source, 6 heures par jour.

Ceux que *La vraie vie en Dieu* a convertis souhaitent la propager. Vassula, à l'écoute de leur attente, contrôle ces vocations par correspondance, en exigeant tests et témoignages, écrits puis enregistrés. Aux uns, elle donne le feu vert, à d'autres elle dit en substance : « Ce n'est pas encore mûr, mais ne vous découragez pas : avec Dieu cela viendra. » Les uns sont poussés vers l'évangélisation, d'autres vers le service des pauvres : surtout l'enfance abandonnée. Plus de dix maisons de Marie, en hébreu *Beth Myriam* ont été fondées. Nous lui avons demandé comment. Laissons-lui la parole :

« En 1998, une maison de trois pièces à Bethléem m'a été offerte par deux dames, pour servir à des retraites de *La vraie vie en Dieu*. En fait, le bâtiment était en ruine, il exigeait beaucoup de réparations. (Finalement, ce bâtiment ne me fut jamais donné, ces deux dames ayant renoncé à leur proposition.) Quittant les lieux ce soir-là, j'ai eu une vision. J'ai vu Notre Dame, habillée de couleur bordeaux. Elle tenait Jésus dans



L'une des Beth Myriam du Brésil.